

## 《どうでもいい話、その 530》

### どうでもよくない皆様へ

こんにちは！

世の中、コロナ自粛で暗く下向きになっています。このどうでもいい話くらい明るく上向きにいきましょう。健康のため、3密を避けマスクをして毎日外へ出歩いています。すれ違う女性が若く美人に見えます。なんでだろー？と思ったら、皆さんマスクをしているので、鼻ペチャとかへの字の口とかシワやシミなどが隠れてしまう“マスク美人”でした。家では、ゴロゴロしてテレビを見るか、ヒマつぶしにパズルとかクイズの本を買って見えています。漢字パズルをしていたら四字熟語の問題で『「○頭○尾」の○に入る漢字を答えよ』があり「徹頭徹尾」と答えたら「竜頭蛇尾」が正解でした。どっちだって正解じゃーねーか。こんな問題だったら例えば「一〇一〇」なんかは一期一会、一喜一憂、一国一城、一進一退、一朝一夕、一長一短、などすべて正解だ。また「○念○起」の問題は「一念発起」のところを「一念勃起」と書いてしまいました。近ごろ念じていることから自然と頭に浮かんだのですが、難しい「勃」の字をよく覚えていたもので、これも上向きの話です。こーいった四字熟語の問題に出す場合は、漢字の見た目も考慮すべきで、「内股膏藥」の「○股○藥」とか「金科玉条」の「金○玉○」などは、ちょっと・・・。やっぱり下向きの話になってしまいました。

岩波より